

fance; au-dessus de la porte du centre, *La joie du retour fait oublier l'absence*, et au frontispice de l'église, la plus belle de toutes: *Sa vie est la règle de notre conduite*. Par intervalles les bruyantes détonations des armes à feu se mêlaient aux joyeuses fanfares que jetait dans les airs la bande du 17ème bataillon.

M. le Curé entra dans l'église où fut célébré le saint sacrifice de la messe; toute la population de St. Joseph y assistait et l'église était ornée comme aux grands jours de fête. La messe fut suivie du chant solennel du *Te Deum*, à la suite duquel M. Routhier se rendit au presbytère, suivi d'un grand nombre de citoyens qui lui exprimèrent par la bouche du Maire, M. Pierre Bourget, tout le bonheur qu'ils éprouvaient à fêter son retour au milieu d'eux.

DISCOURS DE MGR. RAYMOND V. G.—Qui veut avoir une idée de la gloire que la religieuse rend au Tout-Puissant par les trois vœux de pauvreté, d'obéissance et de virginité qu'elle fait, à son entrée en religion, et du rôle si bienfaisant et réparateur que la religieuse contemplative joue dans la société chrétienne, n'a qu'à lire le magnifique discours que Mgr Raymond a prononcé le 30 avril dernier, dans le Monastère du Précieux Sang, à St. Hyacinthe, à l'occasion d'une profession religieuse.

Quant à nous, notre regret est de ne pouvoir remplir la promesse que nous avdms faite dans notre dernier numéro, vû le manque d'espace, étant empêché de reproduire des pages inspirées par le plus pur amour du bien, et où l'âme généreuse de l'orateur s'est si bien peinte, tout en s'efforçant de se faire oublier. Ce discours et la notice biographique sur M. Doherty dont nous parlons ailleurs, voilà deux bons livres dont les Canadiens-Français devront bénéficier.

---